

# *Rafael Correa expose en Italie les acquis socio-économiques obtenus en Équateur*

---



Rome, 28 janvier (RHC)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, en visite en Italie, a exposé devant des étudiants à Gênes, les avancées et les changements sociaux, politiques et économiques de ce pays sud-américain ces dix dernières années.

Au cours d'une Conférence Magistrale au Grand Amphithéâtre de l'Université de Gênes, intitulée « L'Économie pour le Développement : l'Expérience équatorienne », le chef d'état a expliqué les transformations qui se sont produites dans ce pays andin durant ses 10 années de mandat qui prend fin le 24 mai.

Rafael Correa a cité des acquis dans tous les secteurs comme l'économie dont la croissance a doublé entre 2006 et 2015 et qui maintient un taux réel de 3,9%, un point au-dessus de la moyenne de l'Amérique Latine qui est de 2,9%.

Il s'est référé à la réduction de la pauvreté de 15% pendant cette même période ; au développement du talent humain et à une croissance des investissements publics qui ont permis de dynamiser l'économie et qui permettent à l'Équateur de figurer aujourd'hui parmi les trois pays les plus équitables de la région.

Rafael Correa a également précisé qu'en 2006 l'État a destiné 5,3% du PIB au secteur social mais qu'en 2015, 9,7% a été destiné à l'éducation, à la santé, au logement ainsi qu'à l'aide aux pauvres et à la protection sociale ce qui s'est traduit par une réduction considérable des inégalités.

« En Équateur c'est le peuple qui commande et l'on gouverne en faveur des grandes majorités. Nous avons récupéré l'État. Il a maintenant une structure solide et plus efficace qui permet non seulement de donner une plus grande couverture aux problèmes économiques et sociaux, mais aussi de prêter des services d'une meilleure qualité » -a-t-il relevé-.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119852-rafael-correa-expose-en-italie-les-acquis-socio-economiques-obtenus-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**